

NOTA DE PRENSA

ILO A UN PASO DE LA MODERNIZACIÓN PORTUARIA

Congresista Mario Mantilla gestó importante reunión con directivos de la Autoridad Portuaria Nacional y de ENAPU

Hace algunos días el Congresista Mario Mantilla se comprometió con los pobladores de Moquegua a sostener una importante reunión con los principales directivos de la Empresa Nacional de Puertos (ENAPU) y de la Autoridad Portuaria Nacional (APN), para definir detalles del importante proyecto.

“La modernización de los muelles en Moquegua para convertir a Ilo en el principal puerto de Sudamérica”, aseguró.

Así el parlamentario de Fuerza Popular, fiel a su palabra, convocó para el viernes 20 de octubre a Javier Prieto y Máximo Heras, Gerente General y Gerente de Operaciones de ENAPU, y a Edgar Patiño y Ricardo Guimaray, ambos directivos de la APN, a su despacho en Lima.

Se espera además contar con la presencia de David Sánchez, representante de la Federación de Empresarios Bolivianos que hace una semana visitó el Puerto de Ilo y ENAPU, interesados en importar y exportar su mercadería por ambos puertos

El Congresista Mario Mantilla señaló que en los próximos días, con ideas más concretas, fruto de esta importante reunión, se realizarán las diligencias correspondientes para reunirse con el Ministro de Transportes y Comunicaciones, Bruno Giuffra.

Agradezco su difusión.